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事業に関して、市の子育て施策に対して　自由意見

健診 ｺﾞﾐ袋の支給はとてもありがたいです。ただ本数が減っても大きいサイズが欲しいです。よろしくお願いします。

健診 ゴミ袋は中サイズがよい。ポイント制度。おむつ代の免除など

健診 ゴミ袋が中か大の方がよりうれしいです。

健診 ゴミ袋は中サイズのほうが使いやすい。たくさんいただけて嬉しいです。

健診 ごみ袋は小サイズだとオムツだけを入れることはないので使いづらいです。丹波の名産が知れて嬉しかったです。

健診 オムツがたくさんゴミが出るので、ごみ袋はうれしかったです。

健診
市に支えてもらっているように感じます。今はコロナのために両親学級がなかったりしたので、少人数のオンライン
etcでも学べるようなコンテンツが充実していったらいいなと思いました。

健診 地元のものがプレゼントされるのすごく良かったです。ありがとうございました。

健診

お祝い品ありがとうございます。もしもお願いできるなら新生児のときにすぐ使えるものが一番助かります。赤飯の
素は本当においしく、お食い初めのときにも欲しいと思いました。にんじんジュースや番茶は離乳食の時期に、ちー
たんバッグは持ちやすく中身が見えないつくりがいい。リュックになればありがたいです。ごみ袋は大きいサイズが
お願いできたら本当にうれしい。
　お願いできるならミルクやオムツといった必需品がほしいです。あと離乳食が始まったら丹波の旬の野菜が手に入
りやすいシステムなどあれば嬉しいです。…家に届けてくれる月１のネット注文など利用券、内祝いギフト（丹波の）
をお特に購入できるセットなど作ってみてはいかがですか。お安く、しかも丹波のものでお祝い返しができたら嬉しい
です。　ちーたんのメッセージカードと赤ちゃんの顔写真入りなど。

健診
素敵なプレゼントをたくさんいただいて、とてもありがたいです。すぐに使えるものばかりだったのが嬉しいです。あり
がとうございます。

健診 市の良い商品や事業者さんを知るきっかけになりました。特にお茶と木のおもちゃは使い続けたいと思いました。

健診
丹波篠山市より昨年夏引っ越してきました。ハッピーバースギフトのラインナップが思いのほか豪華でびっくりしまし
た。とてもよい取り組みだと思います。こどもの名前が入った積み木も可愛く、友人に話すと「いいなあ」と言ってもら
えました。より多くの人が丹波市で産み育てていけたらと思いました。

健診
丹波市の商品、特に子供に向けてのものが多く知れてよかったです。個人的には番茶がおいしかったのと、木のブ
ロックは兄・姉もうれしがっており、家族みんなで遊んでくれてとてもありがたかったです。丹波市の特産品がみんな
に広まっていければなあと思います。

健診
子どもが生まれたことで何かうれしいポイント（プレゼント）があることはよいことだと思います。これからも続けてほし
いです。

健診 出産費用で補助があれば助かります。

健診 柏原周辺に子どもが遊べる遊具（ブランコ、滑り台、砂場etc）がある公園がないので作って欲しいです。

健診 3人目へのお祝い金、期間が短すぎ。赤飯の素、家族が多いところは少ない。やっぱりお祝い金がうれしい。

HP 商品もらえて嬉しかったが、どちらかといえば祝い金や商品券があれば助かる。

HP 現金だとすごくうれしく思います。

HP 金銭的支援のほうがよい。

HP 保育料についてどんな状況であれ第３子無料にしてほしい。

HP ０歳児からこども園の無料もしくは減額をお願いしたい。

HP
ごみ袋は中や大ではなく、なぜ小なのでしょうか。いただけるのはとてもありがたいことなのですが、家族が増えるの
に、なぜ小のごみ袋なのかが疑問でした。大袋を使っていたので、小だと一度に３，４袋運ばないといけないので、
ありがたいが手間がかかって仕方ないです。売れ余っているから配っているのか…とも思ってしまいました。

HP
とても素晴らしいものばかりでした。パックのみ、普段使わないのでどちらともいえないに☑しましたが、丹波の生産
者さんの良いものばかりで素晴らしい事業だと思います。出生届を出した際、石鹸を頂きましたがそれも嬉しかった
です。

HP
品物はそれぞれの感じ方で、全てにおいて大満足！とはいかないと思いますが、このような事業が始まったことはと
てもよいことだと思います。これから丹波市で大きくなり、丹波市の未来を担う子どもたち全てに対して、さらに手厚
い支援につながるきっかけになるといいなぁと思います。

HP
素敵な品物をいただいたことはとてもありがたいが、ゴミ袋以外は特に必要なものではないので、人によって嬉し
かったり無駄だったりすると思うので、無くていいと思う。それ以外の、子育てを相談できたり、経済的に困ったときに
費用が免除になったりの支援の方がありがたい。

HP 乳幼児、こども医療費助成制度の所得制限を撤廃してほしいです。

HP 子どもが楽しく遊べる場所（公園）の整備を希望します。特に山南町。

HP
コロナ禍で、しかも初めての妊娠、出産は行政のいろいろなイベントをあてにしていただけに不安でした。しかし、産
後の今は、すぐに連絡をくださり、不安定な私の話を優しく寄り添うように聞いてくださり、また子育て学習センターの
方々も明るく迎えてくださり本当に感謝しています。

HP
妊娠中の健診の助成金の金額が最後は足りなくて何回か自費を払ったのでもう少しもらえる金額を増やしてほしい
です。


